
 
      

       - Al Sindaco del Comune di Capurso 
       De Natale Giuseppe 
     - Al Presidente del Consiglio Comunale 
       Capobianco Carmela 
 

Interrogazione a risposta orale nel C.C. 
 
Oggetto : Acquisto lettore biometrico (impronte digitali) come 
rilevatore delle presenze dei dipendenti comunali. 

 
Lo scrivente consigliere comunale di opposizione Gioacchino 
Carella, letto la delibera di Giunta Municipale n 248 avente per 
oggetto l’attivazione rilevamento biometrico delle presente dei 
dipendenti comunali,  
 

chiede 
 
di conoscere il costo di tale attrezzatura e nel merito quali siano le 
motivazioni politiche e  amministrative che hanno portato la G.M. ad 
adottare tale atto di indirizzo, considerando che il Comune è 
comunque dotato di un rilevatore delle presenze automatico e 
funzionante come prevede la normativa vigente. 
Infine se le OO.SS. e/o le RSU locali sono state sentite e coinvolte 
su tale scelta. 

 
Capurso 27/01/2006 
Gioacchino Carella 
Capogruppo della Lista “Progetto per la Città“     

 


